Vendredi 7 mars 2025 Bulletin municipal n° 1556

Ħ



Au bonheur des enfants!

Mardi dernier, la première phase du remplacement des jeux pour enfants a été inauaurée.

La nouvelle aire de jeux au parc du jumelage a été inaugurée par M. Guy Rouquié, premier adjoint, en présence de M. le sous-préfet Bruno Berthet et de M. Marc Petit, conseiller départemental. Véritable lieu de vie intergénérationnel situé à proximité des écoles, ces jeux sont destinés à l'épanouissement des enfants, à leur émancipation et participent également au



Un forage d'envergure sous l'Agly

Vendredi dernier, un forage sous l'Agly a permis de connecter le réseau d'eau potable entre Saint Laurent de la Salanque et Torreilles.

La réalisation d'un forage dirigé pour l'installation d'un tuyau long de 240m passant 17m sous l'Agly a été effectuée par une machine très imposante et unique spécialisée dans la réalisation de forages de grande envergure. Cette intervention permet d'interconnecter Perpignan à Saint Hippolyte, en passant par Canet, Sainte Marie, Torreilles, et Saint Laurent et d'assurer la continuité et la sécurisation de l'alimentation en eau potable de Perpignan Méditerranée Métropole.



bien vivre au sein de la commune. Quatre nouveaux modules ont été installés ainsi qu'un revêtement plus souple pour sécuriser leur usage. L'ensemble de la rénovation des jeux pour enfants au village et à la plage est co-financé à hauteur de 80% par l'Etat et le Conseil départemental pour un montant global de 153 000€. Concernant le remplacement des jeux à la plage, municipalité travaille actuellement réaménagement global de l'espace Capellans afin de positionner au mieux les futurs jeux. Le projet avance bien ce qui permet d'envisager le remplacement de cette aire de jeux dès 2026. Après les prises de parole et la coupe du ruban, un goûter a été offert aux enfants présents.



Forum de l'emploi saisonnier

Samedi 22 mars, Torreilles et Sainte Marie se réuniront pour soutenir l'emploi local.

Pour la troisième année consécutive, les offres d'emploi pour saisonniers des deux communes seront centralisées afin de faciliter la recherche des futurs salariés. Campings, restaurants, clubs de plage, surveillance de baignade et bien d'autres secteurs d'activités seront représentés. Vous pourrez y dénicher votre prochaine expérience professionnelle estivale, il y en aura pour tous les goûts et toutes les compétences!

Rendez-vous le samedi 22 mars de 9h à 12h à la halle des sports de Torreilles.



Agenda

Samedi 8 mars

10h30 > LE CUBE

Conférence «La Kahina, la jeanne d'arc berbère» par Bernard Soler Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes. Entrée libre.



Dimanche 9 mars

13h30 & 15h15 > TORREILLES SCR XV - Sor-Agout

Lundi 10 mars

19h > MAIRIE
Conseil municipal

Retrouvez l'ordre du jour sur le site torreilles.fr

15 & 16 mars

9h-20h > HALLE DES SPORTS **Tournoi national de badminton**

Samedi 15 mars

11h > 1 RUE DES ECOLES Inauguration Cave Gustumo Journée festive en partenariat avec Le Préau et La pâtisserie Théron.

Du 17 mars au 7 avril

10h > LE CUBE

Exposition itinérante du mémorial de Rivesaltes

Vernissage le 18 mars à 18h.

Dimanche 16 mars

16h > PARC DU JUMELAGE **Carnaval**

À Torreilles, SCR XV joue gros contre Sor-Agout!

Gagner pour confirmer.

Lors de la phase aller, SCR XV avait subi deux défaites en terre tarnaise, à Soual. La «une» avec le bonus (25/20) et la «deux» plus largement (21/6). C'est dire qu'un air de revanche planera à Torreilles, dimanche à 13h30 et 15h15. Aujourd'hui, les deux formations doivent marguer des points pour s'assurer une qualification, à portée de leurs mains. Le public devra faire la différence! PÔLE-JEUNES: les auatre équipes ont perdu. dimanche, à l'extérieur... Ce samedi : Cadets nationaux au repos- cadets 2 (13h45) et juniors 2 (15h30) à Elne-juniors 1 contre Elne à Torreilles (13h45). ECOLE DE RUGBY: rentrée des classes! Samedi matin M6 à Tuchan-M8 et M10 contre l'Usap à la Plaine des jeux. M12 contre l'Usap au stade du lycée Maillol-M14 à Sauvian. Espérons que les pluies annoncées ne viennent pas perturber ce programme bien chargé.

Les enfants sensiblisés à l'écologie

Les CM1 de l'école Jules Verne ont choisi leurs thématiques de travail dans le cadre de l'Aire Marine Educative.

Accompagnés par l'association Labelbleu, les élèves étudieront les animaux du littoral et la pollution liée aux déchets à travers plusieurs ateliers. Puis, ils organiseront une opération ramassage de déchets en mai.



Tribune Libre

Cf n°1555. ZAC - Le projet immobilier d'un complexe hôtelier dans l'ex ZAC sur le terrain de 17891m2 est abandonné suite au désistement du porteur dudit projet. Cependant, le Maire nous informe qu'il y a un nouveau projet à l'étude, de construction d'une résidence séniors au même endroit. Je ne peux imaginer que l'on installe en zone inondable une population vulnérable. Ce projet s'inscrit dans une conception ancienne et dépassée de l'aménagement du territoire et ne tient pas compte de l'évolution majeure liée à l'accroissement des risques climatiques. Il aggraverait à Torreilles la situation du bâti existant alors que la priorité est de le préserver. J'ai voté contre, bien sûr.

C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition

L'art de la photographie

Durant les vacances scolaires, la médiathèque organisait un cycle pour petits et grands sur l'art de la photographie.

Dans un premier temps, le Cube a accueilli Yann Gautier, photographe amateur et soigneur animalier, qui a abordé, à travers son expérience, son approche de la photographie animalière. À la médiathèque, les enfants se sont retrouvés pour un atelier «bookface» dont le but était de réaliser un portrait à l'aide d'une couverture de livre. Ils







ontainsi choisi leur livre préféré représentant un visage et manipulé l'appareil photo pour prendre un beau trompe l'œil. Le cycle s'est clos par un cours de photographie avec le photographe David Rochas au cœur de Juhègues. Sur leur appareil photo ou smartphone, les participants ont pu découvrir différentes techniques comme les bases de cadrage, la lumière, l'exposition ou encore les angles et perspectives afin de rendre les photos plus dynamiques.

À la découverte de l'univers des robots

Pendant les vacances, le Point jeunes s'est rendu à la médiathèque pour participer à un atelier de programmation de robots.

Les ados ont appris à construire une télécommande à l'aide d'une boîte d'œufs connectée puis ils ont programmé leurs robots mobiles sur l'ordinateur afin de s'affronter dans une course sur tapis.



Réunion annuelle du Souvenir Français

Un moment solennel et convivial.

Après l'hommage aux disparus, les rapports moral, d'activité et financier ont été présentés, suivis de la réélection du bureau. Le président a souligné l'importance d'intégrer des jeunes porte-drapeaux et a évoqué les actions menées avec l'école Jules Verne. Michel Ferré a reçu la médaille d'or du Souvenir Français avant de partager un repas convivial suivi d'un loto.



Campagne d'été des «Restos du coeur»

Les jours de distribution sont modifiés.

La campagne d'été débutera le 10 mars 2025 et ce jusqu'en novembre prochain. Les distributions auront lieu tous les quinze jours le mercredi et le vendredi au centre des «Restos du coeur» de Saint Laurent de la salanque.



Messes		
Ven. 7	ST HIPPOLYTE	17h
Sam. 8	ST LAURENT	17h
Dim. 9	BARCARÈS	9h30
	CLAIRA	11h
Lundi 10	ST LAURENT	17h
Merc. 12	BARCARÈS	17h
Jeudi 13	CLAIRA	17h



Réalisation & impression mairie de Torreilles *Emma SABATE Damien CLET Héloïse MONREAL*

Emma SABALE, Damien CLET, Heloise MONREAL Aurélie SARTELET. **Directeur de la publication :** Marc MEDINA, maire.